

NOTA EDITORIAL

La presente edición de la revista Diálogos sale por primera vez en forma digital, sin eliminar la edición impresa. Este número de la revista se ha dedicado a ensayos sobre la obra de Michel Foucault, de quien próximamente se conmemora tres décadas de su fallecimiento (1984). El artículo del Dr. Francisco José Ramos no es solo un comentario erudito sobre aspectos de la obra del filósofo francés, sino sobre todo un sentido testimonio de la especial experiencia de haberlo escuchado en uno de sus cursos (1978-1979), precisamente el curso que trata de la biopolítica, tema que ha conocido amplios y profundos desarrollos posteriores en autores como Giorgio Agamben, Antonio Negri o Roberto Espósito.

Se incluyen también en este número tres trabajos que reflejan la vida académica del Departamento de Filosofía del Recinto de Río Piedras de la Universidad de Puerto Rico. Uno, del Dr. Raúl de Pablos Escalante, sobre la vida y obra de Ludwig Schajowicz, conmemorando una década de su fallecimiento, en actividad organizada por el Departamento; otro, del Dr. Francisco José Ramos, es una reseña de uno de los libros del profesor visitante de nuestra facultad Santiago Zabala, reseña que en realidad fue la presentación del libro del mencionado profesor, actividad organizada y promovida por el Departamento de Filosofía; finalmente, mi artículo «Foucault y Heidegger», fue una conferencia dentro de un ciclo organizado como parte de las actividades de nuestros estudiantes de filosofía.

Agradezco en todo lo que vale a nuestra estudiante de filosofía Naomi Quiñones su trabajo para la edición digital y a Ruby Stella Rojas su trabajo en la diagramación.

Carlos Rojas Osorio